

## Sujets de prière

- **Formation ITERO de septembre 2025 à Klang, en Malaisie (en personne : 25-27 septembre; par vidéo à Montréal : dates à venir) :** La Formation internationale de septembre 2025 pour les anciens et les frères responsables (ITERO) aura lieu à Klang, en Malaisie, du 25 au 27 septembre. De nombreux frères du monde entier participeront en personne, et plusieurs autres participeront à distance. Prions pour le perfectionnement des frères grâce à la parole appropriée et contemporaine du Seigneur.
- **Voyages d'évangélisation pendant les Olympiques d'hiver 2026 en Italie (3 déc. 2025 – 23 février 2026) :** Les Jeux olympiques d'hiver 2026 se tiendront à Milan et Cortina d'Ampezzo, en Italie. Des voyages d'évangélisation pendant le Relais de la Flamme auront lieu du 3 décembre 2025 au 23 février 2026. Prions : **1)** Que le Seigneur accorde à Son Corps la sagesse nécessaire pour saisir cette occasion de semer Christ comme semence du royaume chez plusieurs gens au cours de cet événement. **2)** Que le Seigneur utilise les prochains mois pour préparer les cœurs de nombreux chercheurs à recevoir Christ dans Sa parole, et s'ajouter au témoignage du Seigneur en Italie et dans d'autres régions d'Europe. **3)** Que le Seigneur accorde Sa grâce aux saints qui servent afin qu'ils préparent les publications les plus efficaces à distribuer à ceux qui sont en quête de vérité. **4)** Que le Seigneur unisse les saints pour la propagation des chandeliers d'or en Italie et fasse avancer Son déplacement dans Son recouvrement.
- **La direction de l'Église à Montréal :** Le Seigneur désire avancer et croître à Montréal et Il désire que nous coopérions avec Lui. Les frères responsables estiment que la façon de faire avancer l'église est la voie ordonnée par Dieu, ce qui nécessite la participation de tous les saints. Comme nous l'avons annoncé lors de la réunion des serviteurs de l'église, afin de donner aux saints des occasions de participer et de fonctionner, nous nous déployons dans deux salles. Que le Seigneur nous amène à un commun accord à ce sujet, afin qu'Il puisse nous bénir continuellement pour Son déplacement à Montréal. Que le Seigneur continue d'orienter et de diriger tous les responsables de chaque service dans leurs réflexions concernant les deux salles de réunion. Qu'un plus grand nombre de saints se lèvent pour servir, fonctionner et prendre plus de responsabilités dans l'église. Que ce déplacement soit l'occasion pour nous d'apprendre à dépendre du Seigneur pour nos services. Que le Seigneur nous bénisse par une forte croissance en vie et en nombre.
- **Soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires de la FTTA :** Nous rendons grâce au Seigneur pour Son action à Montréal. Le Seigneur a été fidèle en nous amenant des serviteurs à plein temps pour Son œuvre à Montréal. Depuis la rentrée scolaire, nous avons deux nouveaux serviteurs à plein temps, ce qui nous donne un total de huit serviteurs à plein temps. De plus, le Seigneur a été fidèle en appelant nos jeunes gens à être formés pour être utiles au Seigneur. Au début du nouveau trimestre de la formation à plein temps à Anaheim en août, nous avons un total de cinq stagiaires. Pour soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires, le coût total est de 240 000 \$ par année, soit 20 000 \$ par mois pour les deux prochaines années. Prions pour que nous comprenions le besoin de soutenir ces personnes pour Son intérêt et Son action ici à Montréal.
- **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

## Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Romains 5.12 – 8.2.
- PSVCM : Faire l'expérience de Christ, se réjouir de Lui et L'exprimer (2), Vol. 3, Semaine 13.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 43 et 44.

## Annonces

- L'inscription pour le calendrier évangélique chinois est présentement en cours. Veuillez communiquer avec vos responsables de districts ou placer votre commande à la Librairie. La date limite est le 5 octobre 2025.
- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, [allan.yeow81@gmail.com](mailto:allan.yeow81@gmail.com), au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

## Événements à venir

- 25-27 septembre, Klang, Malaisie : **Formation internationale de septembre pour les anciens et les frères responsables.**
- 5-19 octobre, Europe : **Voyages d'évangélisation dans les pays germanophones.**
- 7-9 novembre, Vancouver, C.-B. : **Conférence des frères du Canada de l'automne 2025.**
- 27-30 novembre, Indianapolis, IN : **Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce.**
- 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

## Activités de la semaine

Dim-21-sept. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-22-sept.	•
Mar-23-sept.	• 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-24-sept.	•
Jeu-25-sept.	•
Ven-26-sept.	• 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-27-sept.	•
Dim-28-sept. JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

## 18. LA FRACTION DU PAIN

Références bibliques : Mt 26.26-28; 1 Co 10.16-22; 11.23-32

### LA FRACTION DU PAIN

#### III. La signification de la table du Seigneur (suite)

##### B. L'unité (suite)

Si un frère qui n'a jamais partagé le pain avec nous vient à la table du Seigneur et s'il est uni au Seigneur, il est également dans ce pain. Le recevons-nous ou non? N'oubliez pas que nous ne sommes pas les hôtes de ce festin. Nous sommes tout au plus les placiers. La table est celle du Seigneur, pas la nôtre. Le Seigneur dresse Sa table dans un lieu selon le même principe que celui qu'Il a utilisé pour la première fois dans cette grande salle haute; cette salle était empruntée. Aujourd'hui, le Seigneur utilise simplement cet endroit pour dresser Sa table. Nous ne pouvons pas interdire aux autres de rompre le pain. Cette table est celle du Seigneur. Le pouvoir d'accueillir ou de ne pas accueillir appartient au Seigneur. Nous n'avons pas cette autorité. Nous ne pouvons pas rejeter ceux que le Seigneur reçoit, et nous ne pouvons rejeter personne qui appartient au Seigneur. Nous ne pouvons rejeter que ceux qui sont rejetés par le Seigneur et ceux qui ne Lui appartiennent pas. Nous ne pouvons rejeter que ceux qui restent dans le péché et ne veulent pas en sortir. Nous cessons toute communion avec eux parce qu'ils ont cessé toute communion avec le Seigneur. Nous ne pouvons rejeter quiconque est reçu par le Seigneur. De même, nous ne pouvons pas recevoir ceux que le Seigneur ne reçoit pas, ceux qui ont perdu leur communion avec le Seigneur. Par conséquent, nous devons très bien connaître une personne avant de pouvoir décider si elle doit être reçue ou non à la table du Seigneur. Nous devons être très prudents lorsque nous recevons des personnes pour la réunion de partage du pain. Nous ne pouvons pas être négligents. Cela doit être fait selon le désir du Seigneur.

#### IV. Diverses questions pertinentes concernant la réunion de partage du pain

Finalement, nous devons mentionner deux ou trois éléments. En particulier, nous devons prêter attention à un élément lors de la réunion de partage du pain : en tant que personnes purifiées par le sang du Seigneur, nous ne venons pas demander la purification de Son sang. En tant que personnes ayant reçu la vie du Seigneur, nous ne venons pas demander Sa vie. Par conséquent, nous ne devrions prononcer que des paroles de bénédiction lors de cette réunion. « La coupe de bénédiction que nous bénissons ». En réalité, nous bénissons ce que le Seigneur a déjà béni. La nuit où Il a été trahi, le Seigneur « prit du pain; et, après avoir rendu grâce [...] Il prit ensuite une coupe; et, après avoir rendu grâce [...] » (Matthieu 26.26-27). Là, le Seigneur a seulement béni et rendu grâce. Après avoir rompu le pain, le Seigneur et les disciples sont sortis en chantant (v. 30). Le ton approprié pour cette réunion est celui de la bénédiction et de la louange.

Lors de cette réunion, nous ne supplions pas et ne prêchons pas. Il peut être acceptable de dire quelque chose en rapport direct avec le Seigneur. Il n'est peut-être même pas nécessaire de le faire. Mais il est certain que tout autre type de prédication est inapproprié. (Les paroles de Paul lors d'une réunion de partage du pain à Troas dans Actes 20 constituent une exception.) Nous devrions nous limiter à l'action de grâce et à la louange lors de cette réunion.

Nous rompons le pain une fois par semaine. Lorsque le Seigneur a institué le repas, Il a dit : « Faites ceci [...] toutes les fois que [...] » (1 Corinthiens 11.25). L'église primitive rompait le pain le premier jour de la semaine (Actes 20.7). Notre Seigneur n'est pas seulement mort, Il est aussi ressuscité. Nous nous souvenons du Seigneur dans sa résurrection. Le premier jour de la semaine est le jour de la résurrection du Seigneur. La chose la plus importante le premier jour de la semaine est de se souvenir du Seigneur. J'espère que tous les frères et sœurs n'oublieront pas cela.

Nous devons également être jugés « dignes » lorsque nous nous souvenons du Seigneur. 1 Corinthiens 11.27-29 dit : « C'est pourquoi celui qui mangera le pain ou boira la coupe du Seigneur indignement, sera coupable envers le corps et le sang du Seigneur. Que chacun donc s'éprouve soi-même, et qu'ainsi il mange du pain et boive de la coupe; car celui qui mange et boit sans discerner le corps du Seigneur, mange et boit un jugement contre lui-même ». La chose la plus importante à retenir lorsque nous nous approchons de la table est d'être jugé digne. Il ne s'agit pas de savoir si la personne est digne ou non, mais si son attitude est digne ou non. Si quelqu'un appartient au Seigneur, il peut prendre part au pain. S'il n'appartient pas au Seigneur, il ne peut pas prendre part au pain. Il ne s'agit donc pas de savoir si quelqu'un est digne. Il s'agit de son attitude. Il est mal de notre part d'être négligents et de ne pas discerner le corps lorsque nous y prenons part. C'est pourquoi le Seigneur veut que nous discernions. Même si nous n'avons aucun problème personnel, nous devons comprendre que nous prenons part au corps du Seigneur lorsque nous mangeons. Nous ne devons pas être négligents, insouciant, méprisants ou permissifs dans notre attitude. Nous devons le prendre d'une manière digne du corps du Seigneur. Le Seigneur nous a donné Son sang et Sa chair. Nous devons les recevoir et nous souvenir du Seigneur d'une manière divine.



Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Volume 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), Chapitre 18, LA FRACTION DU PAIN, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.